

Die "Eisen-Männer" des Vareler Turnerbundes

In einem umfassenden Bericht von Manfred Pfeifer (Friesländer Bote) ist nachhaltig dargelegt, wie die "Eisenmänner" aus der VTB-Triathlon-Abteilung den Weg zu dem Ironman-Webttbewerb gefunden haben, woher sie die Motivation nehmen und wie z.B. die Gefühlslage während des Wettkampfes in den Teildisziplinen wechselt.

Der VTB ist stolz darauf, mit Dr. Matthias Heger, Wolfgang Korzuschnik, Andreas Cölsmann und Manfred Meyer gleich vier "Eisenmänner" in seinen Reihen zu haben.

[Pressebericht im "FRIEBO" vom 10.12.2011](#)

Veröffentlicht am:

09:56:53 14.12.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)